



Chronique de Septembre 1897

13 septembre. — M. Marty, secrétaire général de la Haute-Garonne, est nommé secrétaire général du Rhône, pour la police, en remplacement de M. Rostaing, nommé préfet de l'Aube.

16 septembre. — M. Boye, directeur des contributions directes à Blois, est nommé directeur des contributions directes à Lyon, en remplacement de M. Parmentier, nommé directeur des contributions directes à Rouen.

18 septembre. — Décret qui donne le nom de Couzon au Mont-d'Or, à la commune de Couzon, canton de Neuville (Rhône).

27 et 28 septembre. — Dix-huitième Congrès des grains, tenu au Palais du commerce, sous la présidence de M. Senn.

Le Gérant : P. BERTHET.

TYPOG. MOUGIN-RUSAND. — LYON

